



012 青い鳥保育園えんちょうだより

# R6年度 笑顔いっぱい



令和6年1月24日 NO13 文責 佐伯



## 遅くなりましたが、今年もよろしくお願ひいたしま

2025年がスタートし1月も半分以上が過ぎてしまいましたね。

お正月も終わりました慌ただしいいつもの日々が戻ってきていますね。

雪はないけれど、寒さは身に染みる今日この頃、年末からインフルエンザや胃腸炎などが猛威を振るい、どこの病院も2~3時間いえもっと、半日待ちが当たり前になっていたと聞きました。

年末から発熱していた園児も多かったので「大丈夫かしら?!」と聞いていましたが、思いのほか元気な様子の子どもたちに(´▽`)ホッとしましたよ。

今年も、大きな病気やケがなく元気に過ごして欲しいと願うばかりです。

さて、1月4日から、登降園打刻をiPadでポチリと行っていただく事となりましたがスムーズに流れている様子ですね。

新しいシステムですが、柔軟な若者の皆さん、さすがです。(笑)

こども達のおばあちゃん世代の(いえ、もっと上か?)私は時折バタつきますが、それでも何とか操作しています。(笑)

今後は、食育アンケート(2月3日より)や保護者アンケート(2月17日より)行う予定です。

ご協力お願い致します。

またおたよりなども2月後半よりアプリ配信で行う予定ですのでどうぞよろしくお願ひします。



## お子さんをぎゅ~っと抱きしめる

### 笑顔で抱きしめる



ぎゅ~っと抱きしめると、どんな言葉で表現するより、沢山の思いが伝わりますね。もちろん笑顔も忘れずに……。子どもから求められていないのに抱きしめることだってアリです。嬉しい時も、泣いているときも抱っこ。子どもが感情を爆発させて止まらないときは、背後から包み込むように抱っこしましょう。

これは思春期のお子さんでも、効果があると思いますよ。「大好きだよ」そんな思いを言葉ばかりではなく抱っこで表現してみましょう。手をつなぐこともとっても大切です。子育て頑張ろう!!

## ひめりんご組・すもも組の皆さんへ

令和7年度に向けての「重要事項説明」をさせていただきます。

ひめりんご組さんは懇談会の際にお時間をいただき説明させていただきますのでご協力お願いいたします。

すもも組さんは個別で行えたらと思っております。日程など相談させてくださいね。来年度へ向けての準備等の変更点もありますのでどうぞよろしくお願ひいたします